

Tribunal titular

Presidente: Don Manuel Colomina Barberá, Profesor de Investigación del C. S. I. C.

Secretario: Don Fernán-Alonso Mathias, Investigador Científico del C. S. I. C.

Vocales:

Don Severino García-Blanco Gutiérrez, Profesor de Investigación del C. S. I. C.

Don Gójkó Kremenec Orlandini, Profesor de Investigación del Instituto Superior de Investigaciones Científicas.

Don Anselmo Ruiz Paniego, Investigador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Don Daniel Chamorro García, Jefe de la Sección de Régimen Jurídico de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Tribunal suplente

Presidente: Don Jesús Morcillo Rubio, Consejero del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y Catedrático de Universidad.

Secretario: Don Juan M. de la Figuera Acobal, Investigador Científico del C. S. I. C.

Vocales:

Doña Sagrario Martínez Carrera, Profesora de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Don Juan Francisco García de la Banda, Profesor de Investigación del C. S. I. C.

Don Andrés Pérez Masía, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Don Antonio Lopera Delgado, Jefe Adjunto de la Sección de Régimen Jurídico de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Lo que se hace público para su conocimiento.

Madrid, 20 de enero de 1973.—El Secretario general, Angel González Álvarez.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Colaborador Científico de dicho Organismo, en la especialidad de «Química fisiológica».

Convocado concurso-oposición para la provisión de una plaza de Colaborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en la especialidad de «Química fisiológica», con destino inicial en el Departamento de Bioquímica (Centro coordinado del C. S. I. C.), Facultad de Farmacia, Universidad Complutense, Madrid, según Resolución del citado Organismo de fecha 16 de noviembre de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del día 14 de diciembre), y terminado el plazo de presentación de instancias a que hace referencia la base tres de la convocatoria.

Este Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha aprobado la lista de admitidos y excluidos, acordando que se publique dicha relación:

Admitidos

Cuesta Lorenzo, Carmen.
Eugui Hermoso de Mendoza, Josefa.
López Moratalla, Natalia María.
Palacios Alaiz, Evangelina.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 31 de enero de 1973.—El Secretario general, Angel González Álvarez.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a plaza de Colaborador científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en la especialidad de «Astronomía», por la que se cita a los opositores admitidos.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Colaborador científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en la especialidad de «Astronomía», con destino en el Departamento de Mecánica y Astronomía (Centro coordinado del C. S. I. C.), Universidad Complutense, acordó convocar a los opositores admitidos por Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 10 de agosto

de 1972, para su presentación e iniciación de los correspondientes ejercicios, el día 9 de marzo de 1973, a las diez horas de la mañana, en los locales del Departamento, en la Facultad de Ciencias de la Universidad Complutense de Madrid.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 13 de febrero de 1973.—El Presidente del Tribunal, José María Torroja Menéndez.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace público el Tribunal Central que ha de juzgar los concursos de méritos para la provisión de plazas de Farmacéuticos de los Servicios de Farmacia de las Instituciones cerradas jerarquizadas de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo establecido en la Orden del Ministerio de Trabajo de 25 de marzo de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de julio de 1972), que desarrolla lo dispuesto en la Orden de 28 de julio de 1971 del Ministerio de Trabajo, dando normas de organización de los Servicios de Farmacia y régimen de provisión de vacantes de dicho personal en las Instituciones sanitarias jerarquizadas de la Seguridad Social, se hace público el Tribunal Central que ha de juzgar los concursos de méritos para la provisión de plazas de Facultativos en dichas Instituciones, el cual está constituido de la siguiente forma:

Titulares

Presidente: Don Gonzalo Cubanillas Gallas, por el Instituto Nacional de Previsión.

Vocales: Don Manuel Gómez-Serranillos Fernández, por la Facultad de Farmacia; don José Guardiola Vicente, por la Dirección General de Sanidad, y don Manuel Moreno López, por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.

Secretario: Don Manuel Ruiz Jarabo Ferrán, por el Instituto Nacional de Previsión.

Suplentes

Presidente: Don Manuel Ruiz Jarabo Ferrán, por el Instituto Nacional de Previsión.

Vocales: Doña Pilar Pardo García, por la Facultad de Farmacia; don Gustavo Muñoz Santa, por la Dirección General de Sanidad, y don Gabriel Sainz de Baranda Fernández, por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos.

Secretario: Don Juan José Torrado Valeiras, por el Instituto Nacional de Previsión.

Asimismo actuará como Asesor del Tribunal Central el Director de la Institución sanitaria a que correspondan las vacantes que hayan de cubrirse en cada caso, que actuará con voz, pero sin voto.

Madrid, 23 de enero de 1973. El Delegado general, J. Martínez Estrada.

RESOLUCION del Tribunal designado para juzgar el concurso-oposición convocado por la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión para proveer an propiedad plazas de Especialistas de Otorrinolaringología de la Seguridad Social por la que se convoca a los señores opositores para la realización del segundo ejercicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en el punto 7.º de la Resolución del Instituto Nacional de Previsión de 9 de julio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de septiembre) por la que se convocaba al concurso-oposición plazas de Facultativos de Medicina General, Servicio de Urgencia y distintas Especialidades de la Seguridad Social, se hace público que el segundo ejercicio, correspondiente a la Especialidad de Otorrinolaringología, comenzará a los treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente convocatoria, realizándose en el Centro Nacional de Especialidades Quirúrgicas, Pabellón número 8, Ciudad Universitaria, a las nueve horas.

El sorteo público, previsto en el aludido punto 7.º para fijar el orden de actuación de los opositores, se efectuará el octavo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria y en la Sede Central del Instituto Nacional de Previsión, calle de Alcalá, 56, en la Sala de Juntas de la primera planta, a las diez horas, haciéndose a continuación públicas las calificaciones correspondientes al primer ejercicio en el tablón de anuncios de la Sede Central mencionada.

Madrid, 10 de enero de 1973.—El Presidente del Tribunal, Lucas Sainz y Díaz Lamadrid.